



#PIDENSURENUNCIA

Sigue disputa contra Creel

• Ayer en la Cámara de Diputados, cuando apenas se iba a realizar la declaratoria de apertura de sesiones,

**RESPONDE
EL PANISTA**

• Creel expuso que se someterá a lo que diga el Pleno.

los legisladores morenistas comenzaron a lanzar críticas, lo que derivó en la exigencia de renuncia a la Mesa Directiva de Santiago Creel. El descontento contra el panista, fue por decidir, de manera unilateral, el cambio del protocolo en la ceremonia de instalación del Congreso General. Los morenistas interpondrán en la Jucopo dicha solicitud. **A. GARCÍA**